
Comarca D e p o r t i v a 

ALEJANDRO VIANA 
Jugador del B.M. Sant Fost. 

- Marché del Granollers porque no 
tuvieron confianza connriigo. 
- Nunca mi apell ido me ha condicionado. 

S a casta le viene al galgo, 
no nos podemos sorprender an-
te 1& realidad de este que està 
sigui ndo los pasos de su 
padr , jugador base de aquel 
gran equipo del Balonmano de 
Granollers de hace veinte afios 
y qui; llegó a internacional. 

Ahora su hij o, Alej andro 
como su padre, y por sujuven-
tud, està considerado como 
uno de los jugadores con ma-
yor porvenir de la División de 
Honor. 

Enrolado actualmente en el 
primer equipo del Bio-Sant 
Fost. del que es titular indis-
cutible, el joven Viana, nos 
cuenta algo de su devenir de-
portivo. 

- i Q u é edad tienes? 
-Veinte afíos. 
-^Dónde te formaste como 

jugador de balonmano? 
-Naturabnente empecé en 

'a cantera del Balonmano Gra-
noUrs. pasando por las diver-

sas categorías hasta llegar al 
primer equipo en División de 
Honor. 

^Cómo es que no continuas-
te en el Granollers? 

—Bueno, la temporada an-
terior hice la pretemporada con 
el Granollers. Entonces vino 
Emilio Alonso como entrena-
dor y la directiva me comuni-
co que querian cederme a otro 
club. Entonces yo consideré 
que ante todo, lo que quiero 
es jugar, y fiché por el Bio-Sant 
Fost. 

—^Ha influido en tu carrera 
deportiva balonmanista el que 
lleves el apellido Viana? 

- N o , creo que no. A mi me 
gusta el balonmano como igual-
mente me hubiese podido de-
cidir por otra especialidad 
deportiva. 

—Este es tu segunda tempo-
rada con el Bio-Sant Fost, ^sa-
tisfecho? 

- P u e s sí, esta es la verdad, 
ya que aparte de que estoy 
muy contento, ello me ha ser-
vido para curtirme en la mà-
xima categoria nacional. 

—Según tenemos entendido 
esta temporada acaba tu com-
promiso con el Bio-Sant Fost, 
^Qué planes tienes? 

—Ya te he dicho que estoy 
muy a gusto con el club. don-
de me tratan muy bien. De mo-
mento, pienso seguir en Sant 
Fost, aunque naturalmente. 
mi deseo es poder llegar cuanto 
mas arriba mejor. 

—^Cómo te definirias r o m o 
jugador? 

- Y o creo que niis carac-
terísticas son las de un juga-
dor técnico que basa su juego 
para una mayor conjunción del 
equipo. 

—El Bio-Sant Fost parece 
un poco bajo de juego, ^qué 
pasa? 

- B u e n o , quizàs no hayamos 
tenido demasiada suerte en esta 
temporada, pero estoy seguro 
de que salvaremos la categoria. 

—Y de tu antiguo equipo el 
Granollers, ^qué puedes decir-
nos? 

—Todos sabemos que el Gra-
nollers es un gran equipo, que 
està muy bien de juego tanto 
física como técnicamente. 

—^Volverías al Granollers? 
- E s t à s son cosas que sola-

mente el t iempo y las circuns-
tancias deberían decidir. 

Diplomàtico que es el mu-
chacho... 

(Foto : Gironella) 
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